

Leve descenso del número de afiliados a la S.S.

El número de afiliados a la Seguridad Social en Castilla-La Mancha ha descendido en 316 personas el pasado mes respecto al anterior. El número de personas afiliadas en la región es de 543.644, un 3,90% más que en octubre del año pasado. Esta es la segunda ocasión del año 2000 en la que se produce una bajada del número de afiliados a la Seguridad Social, ya que en agosto también se registró un oscilación en este sentido.

Pág. 36



LAS VENTAS DE TURISMOS CAYERON EN OCTUBRE UN 14,3%

La matriculación de turismos volvió a descender en octubre, por tercer mes consecutivo, en Castilla-La Mancha. La caída de las ventas ha sido de un 14,3%, al pasar de 3.308 vehículos en el citado mes del año pasado a los 2.828 de octubre de 2000.

Pág. 37

Su facturación aumentará más de un 30% en el presente año

Cuatro consorcios agrupan a 17 empresas en la región

Están en estudio tres proyectos más de estas características

Cuatro consorcios de exportación de la región agrupan a un total de 17 empresas. Aunque esta fórmula empresarial no es muy utilizada en

la región, estas cuatro experiencias están registrando unos resultados económicos bastante buenos. La facturación prevista de Albatrade

Las ayudas del ICEX sufragan el 50% de gastos en 2 años

S.L., Mancha Consortium S.L. y Toledo Idea S.L. para este año suma 690 millones de pesetas, lo que supone un 30% más que el año anterior. Esto,

unido a que Mens World Glg. S.L. espera facturar un 300% más, hace que la media de incremento en ventas sea mucho mayor.

Pág. 5

El FEGA ha pagado 6.000 millones por el alcohol vínico

El Fondo Español de Garantía Agraria (FEGA) ha recogido más de 32 millones de litros de alcohol en dos almacenes que tiene en Castilla-La Mancha, el de Tarancón, en Cuenca, y el de Tomelloso, en Ciudad Real. Este organismo público ha pagado casi 6.000 millones

de pesetas por la mercancía entregada por las alcoholeras de las provincias de Albacete, Ciudad Real, Toledo, Badajoz, Barcelona, La Rioja, Navarra y Valladolid. La mayor cantidad de alcohol almacenado corresponde al almacén de la localidad de Tarancón.

Pág. 29

Brihuega solicita la calificación de Parador para la Fábrica de Paños

El Ayuntamiento de Brihuega ha solicitado a la Sociedad de Paradores Nacionales de España la posibilidad de transformar la antigua Real Fábrica de Paños en un Parador Nacional de Turismo. Este edificio del siglo XVIII está considerado un bien de interés cultural. La Secretaría de Esta-

do de Turismo será quien tenga la última palabra sobre esta calificación o no. El alcalde del municipio asegura que si se consiguiera esta propuesta se atraería más turismo a la zona. En la provincia de Guadalajara sólo existe un Parador, que se encuentra situado en la localidad de Sigüenza.

Pág. 27

QUÉ ES NOTICIA

EMPRESAS

6 Gamesa Eólica inauguró sus instalaciones en Albacete

Las instalaciones de la empresa Componentes Eólicos en Albacete, filial del grupo Gamesa, ubicadas



en el polígono industrial de Romica fueron inauguradas oficialmente el miércoles, 8 de noviembre. Esta factoría tiene una previsión de ventas anuales de 1.300 unidades de palas para aerogeneradores de los parques eólicos. A un precio de 5 millones por pala supone un volumen de ventas de unos 6.500 millones al año. La inversión realizada en Albacete ha sido de 1.459 millones y han generado unos 200 puestos de trabajo.

9 Cereales Pepillo espera superar los 3.500 millones en ventas

La empresa Cereales Pepillo, ubicada en la localidad ciudadrealeña de Valdepeñas, espera superar este año los 3.500 millones de pesetas en facturación. Esta firma se dedica a la compra-venta al por mayor de cereales y en su actividad comercial llevan ya casi un cuarto de siglo. Sus ventas van dirigidas a almacenistas y fábricas de piensos.

13 La Imperial Toledana prevé alcanzar las 600 tm.

La Imperial Toledana, empresa dedicada a la venta de turrónes y mazapanes y ubicada en Sonseca, espera alcanzar una producción de unas 600 toneladas a lo largo del presente ejercicio, lo que supondrá un crecimiento de entre un 20 y un 30% respecto al último ejercicio.

16 Las Cámaras tendrán Ley regional el próximo año

En los primeros meses del año, las cinco Cámaras de Comercio de Castilla-La Mancha tendrán su propia Ley regional. De esta forma, se llevará a cabo el desarrollo autonómico de la Ley 3/93 de Cámaras, de carácter nacional.

19 Caixa Cataluña supera los 15.000 millones de negocio

El volumen de negocio de Caixa Cataluña en Castilla-La Mancha ha superado los 15.000 millones de pesetas en los dos años que lleva instalada en la región. La mayor parte de este volumen de negocio corresponde a financiación.

EMPRESAS